



EASY HOME

Réf. 04362

Prix NC

Brignoles

Maison à vendre (83170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété viticole d'environ 70 hectares avec environ 10 hectares de vignes avec développement possible. un château d'environ 600 m² en excellent état récemment rénové avec des matériaux de très grande qualité. Une maison d'amis et un appartement de gardiens. Une équipe d'expérience pour mieux vous conseiller depuis plus de 25 ans sur le secteur de Mougins. Ce document est uniquement informatif. Il n'a aucune valeur contractuelle. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

magnificent wine property of approximately 70 hectares with approximately 10 hectares of vines with possible development. a castle of approximately 600m² in excellent condition recently renovated with very high quality materials. a guest house and a caretaker's apartment. An experienced team to better advise you for more than 25 years in the Mougins area. We offer exceptional properties in the municipalities of Mougins, Cannes, Mouans-Sartoux. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website: georisques.gouv.f

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

